

HA: Mi., 15.09.2010

HH Seite 19

Kampf um Platane: Linke verwundert

Hanau (pm/mol). Schon etwas sonderbar findet es der Fraktionsvorsitzende der Linken, Jochen Dohn, „wenn die Stadt für etwas kämpft und selbst nicht einhalten will“. Die Rede ist vom Kampf um eine Platane auf einem Privatgrundstück. Erst das Verwaltungsgericht entschied, dass der Grundstückbesitzer den Baum fällen darf (der HANAUER berichtete). Dohn: „Es ist schon bemerkenswert, wie sich die Untere Naturschutzbehörde für die Platane eingesetzt hat, obwohl diese scheinbar erhebliche Schäden an Haus und Kanal verursacht. Jedoch gilt dies nicht bei den totgeweihten Platanen am Freiheitsplatz, heißt es in einer Pressemitteilung. Die Baumschutzsatzung werde in Hanau sehr unterschiedlich ausgelegt. „Wo bleibt dort der Einwand der Unteren Naturschutzbehörde?“, fragt Dohn.